

079	UTBM service communication	Rsr.ch	jeudi 3 mars 2011
		Actualités	Franco Sbarro - evoluzione - salon de Genève - école Sbarro

Le dessinateur et constructeur Franco Sbarro au Salon



Franco Sbarro et des élèves de l'école Espera. [Gaël Klein - RTS]

Dans les travées de Palexpo, il y a du rêve, bien sûr, avec des voitures que vous ne croiserez pas tous les jours sur les routes. A l'instar de l'Evoluzione, une création de l'école Espera, fondée il y a 20 ans par le designer italien de Grandson, Franco Sbarro. A 71 ans, sa passion est intacte et il l'a communiquée à près de 600 étudiants depuis la création de sa première école en 1992. Le reportage de Gaël Klein.